Hallan muerto segundo secuestrador en celda

encontrado ahorcado en la bartolina Nº 18 de la Policia Nacional, horas después de haber la roncia Nacional, noras después de haber sido capturado en relación con el frustrado secuestro del economista boliviano Gustavo Luna Uzquianc, asesor de la oficina de la ONU en El Salvador.

García Archila, participó en el frustrado secuestro del citado funcionario de la ONU, habiendo logrado escapar al instante en que un auto notrella intercente la valvado en que

un auto-patrulla interceptó el vehículo en el cual era conducido el mencionado economista donde le tendrian oculto.

El Dr. Luna Uzquiano, violentó la pistola a otro de los que le habían secuestrado y movió el timón del auto para que este chocara, siendo así como frustró su propio secuestro. El vehículo, según el informe de la Policía Nacional, era guiado en esos momentos por Francisco Garcia Archila, quien iogró escapar.

La noche del mismo martes fue capturado en la colonia Monte Carmelo de Soya-Pasa a la pagina 19 -

Chofer de abogado ultimado ayer a balazos por enemigo

(San Miguel). El motorista Sigfredo Rojas Contreras, de 26 años, fue ultimado a balazos ayer en el centro de esta ciudad, en la 1º Calle Oriente y debajo de un pick up, informaron las autoridades. El crimen ocurrió a las diez de la mañana cuando Rojas Contreras se dirigia a las Cajas de Crédito y se encontró con un enemigo suyo, quien le dio de bofetadas, según los testigos. El motorista, quien trabajaba para se escondió debajo de un pick-up el doctor Salvador Larreynaga Ri- hasta donde llegó el sujeto y le vera, se corrió de su agresor y — Pasa a la página 19—

Temblores grado 4 Mercalli y

fuertes "nortes" azotan país

Con intensidad de grado cuatro en la Escua Mercalli,
y epicentros en el Océano Pacífico, fueron registrados los
temblores que estremecieron a San Salvador y otras ciudades del país, antenoche y ayer al mediodia. El Departamento de Sismología del Centro de Investigaciones Geotécnicas del MOP, informó que los sismos se registraron, el primero a las cero horas y 8 minutos, con epicentro a 270 kilómetros al sur la una y 32 minutos de la tarde, roeste de San Salvador sobre el con epicentro a 180 kilómetros al Océano Pacifico: y el segundo, a —— Pasa a la página 19



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

INVITACION. Para que la Universidad "Albert Einstein", participe
en el Seminario Nacional sobre la Reforma Educativa, la Co-nisión
Pteparadora visitó esa institución. De izquierda a derecha, Dr.
Manuel Escamilla, rector Ing. Rodolfo Jenking, profesor Julio César
Rosas Manzano y profesor Oscar René Moreno.

Educación informa a diputados sobre problema en escuela

Los titulares de Educación se hicieron presentes ayer al Con-greso, para dar informe a la Comisión de Cultura sobre los pro-blemas que ocurren en la Es-cuela Jorge Lardé, de esta ca-

El ministro, Dr. Carios Anto-nio Herrera Rebollo y la subse-Pasa a la pagina 27 -



Foto de LA PRENSA, por Aldena ESPOSA. Rosa Isabel Girón de García, esposa de Francisco García Archila, quien fue encontrado ahorcado en una celda de la Policía Nacional.

Denuncian a estafador de comercios

La señora Carmen de Castillo, propietaria del "Rincón Salvadoreño". ha denunciado la estafa de que fue victima de parte de un sujeto que le pagó con un cheque que resultó corresponder a una chequera que le fue robada a su propietaria.

El estafador es un individuo, egún descripción de la señora de Castillo, que viste bien y se fechorias las comete suplantando a honorables personas, por lo que las autoridades de policia tienen ya conocimiento de su manera de estafar y según se ha sabido, ya tienen pistas de él y capturarlo

de un momento a otro. La denunciante señora de Cas-Pasa a la página 27 —



MUERE SECUESTRADOR. Francisco García Archila, capturado en relación con el frustrado secuestro del economista holiviano Gustavo Luna Uzquiano, se ahorcó ayer en la madrugada en una celda de la Policia Nagional. -Folo de LA PRENSA, per Aldana

De Santa Ana

SIC esclarece robo de casi 100 mil colones a billetero

(Santa Ana). La SIC de esta ciudad esclareció el robo de casi 100 mil colones en el billetero Jorge Adoffo Zaldívar Polanco, con la captura de los cuatro implicados, se informó. Los detenidos son Raymundo Sisniega Calderón, Maximiliano Valle Hernández, Gustavo Valle Ruano y Carlos Barrera Valenzuela, capturados unos en San Salvador y otros en La

Libertad y Santa Ana el lunes en la noche, de acuerdo con lo infor-número 6 del edificio Kattán, don mado ayer en la Sección de Investigaciones.

asaltado el 7 de enero del presente año, en el interior del cuarto -

nado ayer en la Sección de la de reside, por cuatro hombres que lestigaciones.

El billetero Zaldívar Polanco fue con una varilla de hierro, le robaron 80 mil colones salvadoreños

Pasa a la pagina 62

Intento de incendio hubo en la Planchaduría "El Fénix"

La planchaduría "Fénix", en 1ª Calle Poniente Nº 2321, estuvo a punto de ser incendiada anteayer, poco después que sus propietarios recibieron dos llamadas telefónicas, anunciándoles que en el transcurso de la presente semana sería quemado el referido establecimiento. Al mediodia de anteayer, varios trabajadores se dieron cuenta de que algo

anormal había en el interior de la citada planchaduría, por lo que tado señor Molina Derus y pudo avisaron al señor Pedro Molina constatar que en el interior del

Deras, uno de los dueños, sobre negocio habían dos bolsas de apoque había un princípio de incenque había un princípio de incendio.

Pasa a la página 27

Pasa a la página 27

200 guardavidas en marathón en La Libertad Pxmo. Domingo

Doscientos guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña, se largarán el próximo domingo mar afuera, para participar en la XIII Marathón "El Paso del Hombre", con un recorrido desde el balneario El Obispo a El Majahual, en el puerto de La Libertad. Los guardavidas penetrarán 7 kilómetros mar afuera; luego virarán hacia la derecha nadando otros siete biómetros y finalmene saldan.

kulómetros y linalmente saldran a El Majahual, nadando otros siele kilómetros, lo que da un total de 21 kilómetros de recorrido. Desde 1963 se ha venido ceie-

brando ese evento, que constitu-ye la prueba más fuerte para los

guardavidas que prestan servicios en más de 60 balnearius habilita-dos durante la temporada de Se-mana Santa.

Millares de personas se darán

Pasa a la l'agina 86